

Costa Rica alerta ante posible golpe

San José, Costa Rica, agosto 8 (UPI). El ministro de Seguridad Pública, de Costa Rica, Angel Edmundo Solano, dijo hoy que los 9 mil miembros de las fuerzas de seguridad fueron puestos en estado de "máxima alerta" ante la posibilidad de un golpe de estado.

Solano indicó que debido a los rumores de que se podría suscitar un golpe de estado contra el gobierno del presidente Luis Alberto Monge, el Ministerio a su cargo ha dispuesto, incluso de voluntarios para mantener la paz.

"Ante las versiones de que grupos interesados en desestabilizar al país, tanto de extrema izquierda como de derecha, ordenamos una movilización general de las fuerzas públicas, manteniéndolas concentradas en los cuarteles en máxima alerta", manifestó Solano.

El funcionario agregó que los 9 mil miembros de las fuerzas de seguridad del país fueron puestos en estado de alerta hace tres días y que 20 mil voluntarios de la Organización para Emergencias

—Pasa a la página 27—

Siguen polémicas por Richard Nixon en EU

Washington, agosto 8 (UPI). Diez años después que Richard Nixon renunció a la presidencia de Estados Unidos continúa siendo uno de los más controvertidos líderes, y el escándalo Watergate que lo obligó a abandonar el cargo, ronda la conciencia del pueblo norteamericano.

Nixon renunció el 9 de agosto de 1974, el único presidente estadounidense que lo ha hecho.

La opinión de los estadounidenses varía desde la reverencia al odio. Muy pocos son indiferentes al hombre que inspiró controversia a escala nacional desde que ingresó a la política derrotando al re-

presentante demócrata Jerry Voorhees en 1946 por un escaño en la Cámara Baja representando a California.

Cuando le preguntaron ayer si estima que el ex presidente se ha rehabilitado, Carl Bernstein, ex reportero del diario "Washington Post" que junto a Bob Woodward fueron en gran parte responsables de poner al descubierto el vínculo de la Casa Blanca con el espionaje en el Hotel Watergate, donde se realizaba una reunión demócrata, dijo: "creo que un hombre tiene el derecho a redimirse. Deseo que el presidente haga una confesión abierta".

Incertidumbre por el minado en Mar Rojo

Manama, Bahrain, agosto 8 (AP). El vicepresidente del Consejo del Comando de la Revolución iraní llegó hoy a Arabia Saudita para exponer la causa de Bagdad en los 46 meses de guerra entre Irak e Irán, mientras un petrolero dañado en un ataque iraní navegaba hacia un astillero de la zona.

En la parte occidental del Golfo, otro petrolero de registro libanés es remolcado hacia el puerto saudita de Yedda tras ser dañado por el estallido de una

de las minas que afectaron la navegación en el Mar Rojo y el del Golfo de Suez en las últimas dos semanas.

Irán ensalzó los incidentes causados por las minas, que según Teherán fueron arrojadas por la organización JIHAD, el mismo grupo extremista musulmán que se atribuyó los ataques suicidas contra los campamentos de los infantes de marina norteamericanos y paracaidistas franceses en Beirut. Sin embargo, el go-

—Pasa a la página 27—

Muere en París Barón Rothschild

París, agosto 8 (UPI). El barón James de Rothschild, un coleccionista de arte y miembro de la destacada familia anglo-francesa de banqueros, murió en París a la edad de 88 años, según anunciaron hoy sus allegados.

La causa de la muerte,

—Pasa a la página 27—

Honduras busca representación Organismo ONU

Naciones Unidas, agosto 8 (AP). Honduras, uno de los países del Hemisferio Occidental que no ha ocupado nunca un estano en el Consejo Económico y Social o en el Consejo de Seguridad, aspira este año a ser uno de los diez miembros.

—Pasa a la página 27—

Cosmonautas de Rusia imponen un nuevo récord

Moscú, agosto 8 (AP). Dos de los tres cosmonautas soviéticos de la estación Salyut-7 realizaron hoy un paseo espacial de cinco horas y establecieron un récord con el número y extensión de las permanencias en el exterior en una misión, dijo la agencia TASS.

El organismo oficial añadió que el comandante de la misión, Leonid Kizim y

—Pasa a la página 31—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PASAJEROS LIBERADOS. Roma, 8 de agosto (UPI). Cerca de 20 pasajeros, de un jet iraní secuestrado, principalmente peregrinos musulmanes, descienden por la escalera del aparato después de haber

sido liberados por dos aeropiratas, un total de 305 personas, en el aeropuerto militar de Ciampino de esta ciudad. El grupo incluye mujeres, niños y pocos hombres. El jet-bús iraní fue plagado por musulmanes extremistas.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. París, agosto 8 (UPI). Foto de archivo del Barón James de Rothschild, connotado coleccionista de arte, que falleció hoy en esta ciudad a la edad de 88 años.

Pdte. de España "turistiando" en Venezuela

Caracas, agosto 8 (UPI). El presidente del gobierno de España, Felipe González continúa sus vacaciones venezolanas en la inaccesible Isla de Orchilla, lejos de fotógrafos y periodistas, luego de haber hablado sobre América Central con dirigentes del Partido oficialista Acción Democrática.

González, junto a su esposa Carmen Romero, sus tres hijos y un sobrino, llegaron la semana pasada a Venezuela, para veranear. Luego de pasar una noche en la residencia presidencial la Guzmanía, donde el presidente Jaime Lusinchi les ofreció un agasajo, fue-

—Pasa a la página 27—

Ríndense asaltantes de un avión de Irán

Roma, agosto 8 (UPI). Dos asaltantes de un avión iraní con peregrinos musulmanes a bordo, liberaron hoy a todos sus 305 rehenes y fueron detenidos mientras trataban de mezclarse entre los pasajeros y tripulantes liberados, dijeron fuentes oficiales.

Las autoridades dijeron que los asaltantes, armados con explosivos, eran iraníes opuestos al régimen del Ayatola Ruhollah Khomeini.

Agentes de la policía italiana interrogaban en el aeropuerto militar de Ciampino a todos los pasajeros, a fin de determinar si entre ellos se encontraban otros asaltantes. Inicialmente, las autoridades informaron que 18 indivi-

duos opuestos al Ayatola habían asaltado a la nave.

El avión, un A-300 Airbus de la empresa Air Irán, fue asaltado anoche mientras volaba entre Irán y Arabia Saudita. Muchos de los pasajeros son musulmanes que hacían su peregrinaje anual a la Meca, Arabia Saudita.

El avión fue desviado primero a Bahrein. Luego, los asaltantes obligaron al piloto a viajar a El Cairo, donde la nave fue reabastecida de combustible, y posteriormente se dirigieron a Roma. En la capital italiana exigieron ser llevados a París, pero las autoridades francesas dijeron que no otorgarían permiso de aterrizaje.

Mondale recurre al humor contra Reagan

Asheville, Estados Unidos, agosto 8 (UPI). El candidato presidencial del Partido Demócrata, Walter Mondale, exhibiendo un arma nueva, el humor, puso en tela de juicio la credibilidad del presidente Ronald Reagan al compararlo a Pinocho.

Mondale ha decidido dedicar más tiempo al Sur, e inició una nueva ofensiva en Carolina del Norte, con el fin de conseguir el apoyo que considera decisivo si quiere derrotar a Reagan en las elecciones de noviembre.

Ayer, Mondale se refirió

a declaraciones de Reagan, que antes había dicho que el candidato demócrata no decía la verdad en relación a los impuestos.

"Apenas ayer (lunes), el señor Reagan dijo que yo mentía. Bueno, ahora hay que saber quién dice la verdad", señaló Mondale, ante unos 3,000 trabajadores de comunicaciones, reunidos para una convención en Filadelfia.

Mondale afirmó que la fuente más respetable sobre las proyecciones del presupuesto fiscal en Estados Unidos, la Oficina de

—Pasa a la página 27—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUESTRA FOTOGRAFÍAS. Washington, 8 de agosto (UPI). La senadora Paula Hawkins de Florida, señala una foto secreta que fue dada a publicidad durante una conferencia de prensa. Hawkins dice que las fotos muestran a solda-

dos nicaraguenses y otros hombres ayudando a cargar cocaína en un avión en una base militar al norte de Managua. Las fotos fueron usadas como evidencia en la acusación de 11 personas, incluyendo un alto funcionario del gobierno de Nicaragua.

Será combatida la migración ilegal

Naciones Unidas, agosto 8 (AP). El problema de la migración clandestina ha alcanzado tal magnitud que no sólo los Estados Unidos, sino los países de Europa Occidental se disponen a tomar severas medidas coordinadas conjuntamente para contener las oleadas de inmigrantes ilegales.

En el Congreso norteamericano, el Senado aprobó un proyecto de ley tendiente a poner freno a la marea humana que entra clandestinamente al país desde

distintas regiones del mundo, especialmente de América Latina y el Caribe, Asia y África. Sin embargo, la iniciativa encontró oposición en la Cámara de Representantes y está ahora a estudio de una comisión bicameral.

Los europeos occidentales han llegado a la conclusión de que la aplicación de barreras y rígidas medidas de inmigración en un país no conduce a nada, pues la corriente de ilegales se desvía enton-

—Pasa a la página 31—